
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

   

   

 

 

 

  

 

 

  

    

 

 

 

    

 

 

 

    

 

 

               

 

    

Lectura 

Fácil 

Lecturas de los Domingos      

en Lectura Fácil  

Ciclo A     

Lecturas     del     Domingo 1 de Cuaresma     

Primera     lectura     

Libro     del Génesis     

Capítulo     2,     versículos del     7     al     9      

y capítulo     3,     versículos del     1     al     7     

Salmo 50     

Segunda     lectura     

Carta     del     apóstol     san     Pablo     a     los     Romanos      

Capítulo     5,     versículos 12     al     16,     y del     17     al     19     

Evangelio     

Santo Evangelio según san Mateo 

Capítulo     4,     versículos del     1     al     11     

     

Un versículo 

es cada una de las partes 

en que se divide un capítulo. 



 
 

     

 
 

  

 

    

   

    

   

 

 

     

   

  

   

  

 

     

   

  

   

  

 

     

   

  

   

  

 

Lecturas del Domingo 1 de Cuaresma 
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Lecturas del Domingo 1 de Cuaresma 

Primera lectura     

Lectura     del     libro del     Génesis     

El Señor Dios creó al hombre 

con el polvo del suelo. 

Sopló aliento de vida en su nariz 

y el hombre se convirtió en un ser vivo. 

El Señor Dios hizo un jardín en el Edén 

y puso allí al hombre que había creado. 

Luego, el Señor hizo crecer del suelo 

todo tipo de árboles bonitos 

y con frutos buenos para comer. 

Y, además, puso en el centro del jardín 

el árbol de la vida 

y el árbol del conocimiento del bien y del mal. 

La     serpiente     era     el     animal     más listo      

de     todos     los creados     por     el     Señor.     

Y dijo a la mujer: 

- Así     que,     Dios     ha     dicho     que     no     comáis  

de     ningún     árbol     del     jardín.     

¿y por     qué     lo     habrá     dicho?     

2 



 
 

     

 
 

  

      

  

     

        

 

 

        

   

       

        

     

      

       

        

   

 

     

     

  

   

        

        

   

       

       

    

     

       

        

   

 

     

     

  

   

        

        

   

       

       

    

     

       

        

   

 

     

     

  

   

        

        

   

       

       

    

     

       

        

   

 

Lecturas del Domingo 1 de Cuaresma 

La mujer corrigió a la serpiente, 

y le dijo: 

- Podemos comer de todos los frutos 

menos el fruto del árbol del centro del jardín. 

Porque     Dios nos ha     dicho:  

- No     comáis de     él     ni     lo     toquéis  

porque     moriréis si     lo     hacéis.     

La     serpiente     contestó     a     la     mujer:     

- ¡No     moriréis,     no!     

Lo     que     pasa     es     que     Dios sabe      

que     cuando     comáis de     ese     árbol     

vuestros ojos se     abrirán     y seréis como     él     

en     el     conocimiento     del     bien     y el     mal.     

La mujer vio que el árbol era muy apetecible 

porque daba inteligencia. 

Así que tomó su fruto y lo comió. 

Y se lo ofreció a su marido 

que también lo comió. 

Entonces, se les abrieron los ojos. 

Se dieron cuenta de que estaban desnudos 

y se vistieron con hojas del árbol de la higuera. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 1 de Cuaresma 

Salmo     

Señor, ten misericordia, hemos pecado. 

Repetimos: 

Señor, ten misericordia, hemos pecado 

Dios mío, por tu bondad, ten misericordia. 

Por tu gran compasión 

perdona mi culpa y limpia mi pecado. 

Repetimos: 

Señor, ten misericordia, hemos pecado 

Yo reconozco mi culpa. 

Me acuerdo siempre de mi pecado. 

Sé que pequé contra ti 

y que hice el mal en tu presencia. 

Repetimos: 

Señor, ten misericordia, hemos pecado 

Oh, Dios, crea en mí un corazón puro. 

Cámbiame por dentro y dame un espíritu fuerte. 

No me alejes de ti. 

No me quites tu santo espíritu. 

Repetimos:      

Señor,     ten misericordia, hemos     pecado     
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Lecturas del Domingo 1 de Cuaresma 

Devuélveme la alegría de tu salvación. 

Hazme fuerte y dame un espíritu generoso. 

Señor, me abres los labios 

y mi boca te alaba. 

Repetimos:      

Señor,     ten misericordia,     hemos     pecado     
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Lecturas del Domingo 1 de Cuaresma 

Segunda lectura     

Lectura     de     la     carta     del     apóstol san Pablo                

a     los     Romanos     

Hermanos: 

El pecado entró en el mundo 

por un solo hombre llamado Adán. 

Por el pecado entró también la muerte. 

Por eso, todos los hombres mueren. 

Pero Dios nos ama 

y nos da su gracia 

por medio de Jesús. 

Y esa gracia llega a todos. 

De esta manera, un solo pecado 

condenó a todos los hombres. 

Y un solo acto de justicia les devolvió la salvación. 

Entonces, igual que todos pecamos 

por la desobediencia de un solo hombre 

que es Adán, 

también todos somos salvados 

por la obediencia de un solo hombre 

que es Jesús. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 1 de Cuaresma 

Evangelio     

Lectura     del     santo Evangelio según san Mateo     

En aquel tiempo, el Espíritu guio a Jesús 

al desierto para ser tentado por Satanás. 

Jesús ayunó durante 40 días y 40 noches, 

y al final tuvo hambre. 

Satanás     se     acercó     a     Jesús y le     dijo:     

- Si     eres el     Hijo     de     Dios     

haz que     estas     piedras se     conviertan     en     panes.     

Jesús le     contestó:     

- La     Sagrada     Escritura     dice     que     el     hombre     no     vive      

solo     de     pan     sino     también     de     la     Palabra     de     Dios.     

Entonces,     Satanás     lo     llevó     a     la     ciudad     de     Jerusalén,      

a     lo     más alto     del     templo,     y le     dijo:     

- Si     de     verdad     eres     el     Hijo     de     Dios tírate,     

porque     la     Sagrada     Escritura     dice     que     Dios  

ha     dado     órdenes a     sus ángeles  

para     que     te     cuiden     y te     sostengan     en     sus manos     

para     que     tu     pie     no     tropiece     con     las piedras.     

Jesús le dijo: 

- La Sagrada Escritura también dice 

que no tentarás al Señor tu Dios. 
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Lecturas del Domingo 1 de Cuaresma 

Después, Satanás lo llevó a una montaña muy alta 

y le enseñó todos los reinos del mundo, 

y le dijo: 

- Todo esto te daré si te arrodillas y me adoras. 

Entonces Jesús le     dijo:     

- ¡Vete     Satanás!  

porque     la     Sagrada     Escritura     dice      

que     solo     adorarás al     Señor,     tu     Dios.     

Entonces Satanás se marchó 

y se acercaron los ángeles a Jesús 

y lo servían. 

Palabra del Señor 
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